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ORDINE DEL GIORNO: Prot. n.  53 del   30-03-2020  

 

in modalità telematica 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00 – 11.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA   ore 11:02 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

   P   11.02 12.10   

Volante                 Claudio 

 

   P   11.02 12.10   

Figuccia                Sabrina    P   11.02 12.10   

Russa                 Giuseppina 

 

   P   11.02 12.10   

Susinno                 Marcello          

 

   P   11.02 12.10   

Il Segretario, preliminarmente, chiede ai Consiglieri se intendono prestare il loro consenso a che la 

seduta odierna, in ossequio a quanto contenuto nella Disposizione della Presidenza del C.C. n. 7 del             

24.03.2020 venga registrata e venga poi inviata al webmaster per la sua successiva pubblicazione; i 

Consiglieri prestano il loro consenso; pertanto il Segretario procede a dare il via alla registrazione 

della seduta. 

Il Presidente Rosario Arcoleo pone all’o.d.g.  

 

AUDIZIONE DELL’ASSESSORE SERGIO MARINO SU VARIE ED EVENTUALI ED IN 

SPECIE, SU PROBLEMATICHE PERSONALE DELLE SOCIETA’ PARTECIPATE. 

 

L’Assessore relazione la situazione delle società partecipate iniziando, preliminarmente, ad entrare 

nel merito della società Rap. 

L’Assessore riferisce che i servizi sono stati limitati a quelli essenziali e, viceversa, si è provveduto 

a potenziare il servizio di igienizzazione e sanificazione delle strade. Il personale purtroppo è 

ridotto. In compenso i rifiuti sono minori anche perché si assiste ad una minore migrazione dei 

rifiuti da parte dei comuni limitrofi. 

Si stanno valutando le diverse strade percorribili in tema di ammortizzatori sociali quali per 

esempio l’avvio di cassa integrazione per alcuni dipendenti. 

L’Assessore entra dunque nel merito della società Reset; l’Assessore rileva che la situazione per 

detta società è un po’ più semplice. Il Presidente Reset ha potenziato i servizi di sanificazione; 

d’intesa con l’A.C. si sta potenziando, soprattutto, in quelle zone particolarmente critiche come nei 

pressi delle farmacie, dei supermercati ecc.. 

Anche per Reset si sta procedendo ad avviare percorsi di cassa integrazione per una parte del 

personale. 
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Inizia un giro di interventi dei componenti della Commissione. Inizia il Consigliere Susinno. Questi 

fa un riferimento particolare alle attività alberghiere e alle attività commerciali in genere. 

Il Consigliere prospetta all’Assessore e alla Commissione la possibilità di una cancellazione del 

tributo rispetto a queste attività che, attualmente, risultano inoperanti e dunque, di fatto, non 

fruitrici del servizio rifiuti. L’Assessore esprime il suo parere, strettamente personale, per il 

contenuto del quale, in dettaglio, si rinvia alla registrazione della seduta odierna. Il Presidente 

chiede se ci sono altri interventi. Prende la parola il Consigliere Volante. Il Consigliere rileva 

alcune segnalazioni di personale che non era munito di mascherine adeguate al servizio da prestare. 

L’Assessore risponde che gli episodi di criticità iniziali sono stati superati. Si è infatti assistito ad 

un fenomeno di fattiva   collaborazione tra Regione e Comune. 

Il Consigliere Volante chiede ancora circa l’Accordo firmato il 19.03 u.s tra Unitalia e le 

associazioni di categoria per interrompere i servizi non essenziali. Detto accordo sarebbe stato 

siglato per consentire di poter mettere in cassa integrazione il personale che avrebbe esaurito il 

periodo di congedo. Il Consigliere Volante chiede se i servizi non essenziali siano stati individuati e 

definiti. L’Assessore riferisce che è in atto un dialogo con i sindacati. E che comunque alcuni 

servizi, senz’altro, sono stati sospesi. Al momento il numero preciso del personale che andrà in 

cassa integrazione non è a conoscenza dell’Assessore. 

Prende quindi la parola la Consigliera Figuccia. Il quesito della Consigliera riguarda gli extra costi 

della Rap ovvero, i costi per le attività aggiuntive della Rap. L’unico strumento a cui si potrebbe far 

fronte è stato detto anche dal Ragioniere Generale è il possibile aumento della Tari. La Consigliera 

chiede la visione che la Giunta ed in particolare l’Assessore sta portando avanti su questo 

argomento. L’Assessore evidenzia che vi è stata una riunione sul tema. La valutazione che si è fatta 

è che parlare di aumento di Tari sembrerebbe fuori discussione. La soluzione, riferisce l’Assessore, 

dipende da tanti elementi. L’Assessore evidenzia comunque qualche positività rispetto alla 

posizione della società Rap: l’imminente riconoscimento del debito fuori bilancio per 9.000.000,00, 

che dovrebbe confluire sulle casse di Rap; l’Assessore fa riferimento anche   ad altri crediti che Rap 

vanterebbe pari a 20.000.000,00. A fronte della preoccupazione manifestata dalla Consigliera 

Figuccia sulla reperibilità di dette somme sul bilancio del Comune, l’Assessore Marino chiarisce 

che queste, per quanto di sua conoscenza, sarebbero già state accantonate. Per ulteriori dettagli 

tecnici sul contenuto della dichiarazione dell’Assessore si rinvia alla registrazione della seduta 

odierna. 

Il Presidente rappresenta, per quanto a sua conoscenza, della sussistenza di alcune criticità sul 

“progetto vasche”; anche la Consigliera Figuccia, associandosi alle considerazioni del Presidente, 

esprime la sussistenza di alcune perplessità su questo argomento. La Consigliera Figuccia dichiara 

che, a proprio parere, l’annosa emergenza rifiuti non può trovare soluzione nella progettazione 

dell’ennesima vasca. L’Assessore risponde alla Consigliera; trattandosi di considerazioni molto 

tecniche e dettagliate, anche in questa parte, il presente verbale rinvia al contenuto di cui alla 

registrazione della seduta odierna. La Consigliera replica evidenziando alcune pecche del servizio 

di raccolta rifiuti e la differenziata rappresenta, a parere della Consigliera Figuccia, lo specchio 

della deficienza del servizio fornito. Il Presidente congeda l’Assessore; la Consigliera Figuccia 

sollecita il Presidente a fare un incontro con il Ragioniere Basile. Il Presidente   esprime il parere di 

procedere prima a sentire tutte le società partecipate e poi procedere all’audizione del Ragioniere 

Generale. 
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Il Presidente, dunque, pone all’o.d.g. 

 

ORDINE DEI LAVORI E CALENDARIZZAZIONE DEI LAVORI DELLA 

COMMISSIONE E VARIE ED EVENTUALI - COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

 

In dettaglio il Presidente precisa che si procederà a invitare Amap e AMG dopo Pasqua. 

 

Il Presidente, passa dunque alla LETTURA, DISAMINA ED APPROVAZIONE DEL 

VERBALE ODIERNO, NONCHE’ ALL’IMMEDIATO ATTO DI SOTTOSCRIZIONE 

DELLO STESSO CON FIRMA DIGITALE. 
 

ORARIO FINE SEDUTA ore 12.10 

 

   Il Segretario                                    Il Presidente 

   Liliana Volo                                                                       Rosario Arcoleo 
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